

C Columna

Jorge
AlvialPantoja
Delegado
por Los Ríos



Estamos cumpliendo

La compra de la Parcela N°4 del Fundo Vista Alegre por parte del Ministerio de Salud a la Universidad Austral de Chile representa mucho más que una transacción inmobiliaria. Es, sin lugar a dudas, un paso decisivo en la consolidación del proyecto de infraestructura sanitaria más relevante para nuestra región en décadas: el nuevo Hospital Regional de Valdivia.

Este acuerdo es fruto de un trabajo serio y sostenido, donde primó el interés público. Con satisfacción puedo decir que se ha concluido de manera efectiva la negociación técnico-financiera, permitiéndonos avanzar hacia la elaboración de un proyecto que contará con una dotación de salud de alta complejidad, pensada para responder a las necesidades actuales y futuras de la Región de Los Ríos y también de la macrozona sur.

La ubicación estratégica del terreno –en el acceso norte de Valdivia– facilitará la conectividad y el acceso para miles de usuarios. Pero más allá de lo técnico, este hito refleja el compromiso del Gobierno del Presidente Gabriel Boric con el derecho a una salud digna, moderna y equitativa.

Agradezco el respaldo institucional de la Universidad Austral de Chile, que ha comprendido la trascendencia de esta decisión. Este gesto, profundamente republicano, habla de una universidad comprometida con su territorio y con las personas.

Este logro no ha sido casual ni improvisado. Ha requerido voluntad política, diálogo interinstitucional y un trabajo coordinado entre múltiples actores del sector público y académico. Detrás de esta decisión hay años de planificación y una convicción firme: que la salud debe estar al centro del desarrollo regional. Este hospital no solo curará enfermedades, también devolverá dignidad y esperanza.

Estamos cumpliendo. Con responsabilidad, visión y diálogo hemos logrado superar una etapa crítica del proyecto. Ahora, seguimos trabajando para que este hospital sea pronto una realidad. Porque cuando se trata del derecho a la salud, no hay tiempo que perder. Este avance es de todos y todas.